
REQUERIMENTO Nº      89                    ⁄2011.
 
EMENTA: ao Prefeito Municipal – Dr. João Antônio Salgado Ribeiro, solicitando informações sobre  a 
não realização de obras em Estrada Municipal.
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie o Prefeito  
Municipal – Dr. João Antonio Salgado Ribeiro, solicitando informação sobre a não realização de obras de 
manutenção (como passagem da maquina patrol  e  outras melhorias)  na Estrada Municipal  Emílio  de 
Assis Alves Neto no bairro das Oliveiras .
 
Faço esta solicitação, pois a referida estrada encontra-se intransitável e segundo o cronograma de obras já 
deveria ter recebido   benfeitorias .
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 05 de dezembro de 2011.
 
 
 
Vereador Antônio Alves da Silva
Toninho da Farmácia


